

ABSTRAK

Helena Turnip, Nim : 1103113025, Efektivitas Komunikasi Interpersonal Orangtua Hubungannya Dengan Perilaku Moral Anak Usia 5-6 Tahun di TK Santa Lusia Medan

Jenis penelitian ini adalah deskriptif survei. Penelitian ini dilakukan karena adanya anak yang berkata tidak jujur, berkata dengan membentak kepada teman dan ibu gurunya, mengganggu temannya pada saat didalam kelas atau pada saat bermain, mengeluarkan kata-kata yang kurang baik juga ada anak yang suka melawan pada apa yang gurunya katakan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh positif efektivitas komunikasi interpersonal orangtua hubungannya dengan perilaku moral anak usia 5-6 tahun di TK Santa Lusia Medan. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan sampel nonprobabilitas yaitu keseluruhan dari jumlah anak yang ada pada kelas B-2 dengan jumlah sampel 41 anak.

Variabel bebas adalah efektivitas komunikasi interpersonal orangtua dan variabel terikat perilaku moral anak usia 5-6 tahun. Instrumen pengumpul data yaitu lembar angket untuk orangtua dan pengamatan untuk anak. Analisa data menggunakan chi-kuadrat.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara efektivitas komunikasi interpersonal dengan perilaku moral anak usia 5 - 6 tahun. Hal ini menunjukkan hasil perhitungan terlihat Harga koefisien korelasi terhadap kemandirian belajar siswa sebesar 0,997 dan setelah diuji keberartian ternyata pada taraf signifikan $\alpha = 0,05$. Harga $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($0,997 > 0,308$) sehingga dapat disimpulkan bahwa hubungan antara efektivitas komunikasi interpersonal orangtua dengan perilaku moral anak usia 5-6 tahun dinyatakan berarti, H_0 ditolak dan H_a diterima. Dan besarnya indeks kontribusi yang positif yang terdapat pada efektivitas komunikasi interpersonal orangtua dengan perilaku moral anak usia 5-6 tahun di TK Santa Lusia Medan sebesar 2,42%. Berdasarkan penjelasan yang telah dipaparkan diatas dapat ditarik kesimpulan bahwa orangtua efektivitas komunikasi interpersonal orangtua yang baik dapat meningkatkan perilaku moral yang baik pada diri anak.